

López Obrador nombra a Leticia Ramírez Amaya titular de la SEP

● La funcionaria era la responsable de Atención Ciudadana de la Presidencia

ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES / P 3



Leticia Ramírez es profesora, además de contar con estudios de antropología. Foto María Luisa Severiano

DIRECTORA DE ATENCIÓN CIUDADANA

Leticia Ramírez, otra maestra, llega a la SEP: López Obrador

Es cercana al Presidente desde que era jefe de Gobierno capitalino

ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador designó a Leticia Ramírez Amaya ("otra maestra", resaltó) como nueva secretaria de Educación Pública en sustitución de Delfina Gómez, quien iniciará el proceso para obtener



la candidatura de Morena a la gubernatura del estado de México. Ramírez era hasta ahora responsable de Atención Ciudadana de la Presidencia de la República, además de ser muy cercana al mandatario desde que éste era jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Durante la conferencia, López Obrador aprovechó el anuncio del relevo en la SEP para resumir las acciones educativas de su gobierno durante el periodo de Gómez al frente de la dependencia, a quien atribuyó consolidar la buena relación con el magisterio para “que nunca más se afecte la dignidad de los maestros”. Subrayó que se atendieron sus demandas básicas, entre las que destacó la basificación de 600 mil profesores en este sexenio.

El mandatario comentó que se concretó la revisión de los contenidos educativos con expertos, pedagogos y los maestros que dan clases en las aulas, quienes tienen la experiencia directa y saben los requerimientos. Lejos de la imposición que se pretendía con la reforma educativa, anticipó que “ya están los nuevos contenidos y se van a ir introduciendo en los libros de texto”.

Una tercera vertiente es el avance en el programa La Escuela es Nuestra, para entregar los recursos a los padres de familia de cada plantel con el fin de mantenerlos y mejorarlos. “Todo esto nos ha ayudado hasta en los momentos más difíciles a que no se rezague la educación en el país. Y ya podemos decir que hemos regresado a la normalidad en el terreno educativo, después de mucho tiempo de estar cerradas las escuelas”.

Presente en la conferencia, Gómez sólo escuchó los elogios presidenciales sin hablar, porque será esta mañana cuando rinda un informe de su gestión, en la secundaria Anexa en San Cosme, y se concrete la entrega-recepción de la secretaría.

Ramírez es profesora de formación, egresada de la Benemérita Escuela Nacional de Maestros. Se desempeñó 12 años en las aulas, además de contar con estudios en antropología. En su trayectoria en

el magisterio, formó parte de la dirigencia democrática de la sección 9 de la CNTE-SNTE del entonces Distrito Federal. Cercana a López Obrador desde hace 28 años, fue titular en Atención Ciudadana cuando era jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Al presentarla como la próxima titular de Educación, el mandatario comentó que en la actualidad “es la que atiende junto con un grupo de compañeras, compañeros, a todos los que vienen de los estados del país a plantearnos sus demandas y son los encargados de dar respuesta, seguimiento, a esas peticiones. Entonces, es una gente de absoluta confianza, preparada, honesta”.

En muy breve entrevista en Palacio, Ramírez respondió: “Vamos a iniciar las pláticas para la transición”.

—¿Como se siente?

—Feliz, feliz para una maestra, una gente que ha luchado siempre por la transformación, la verdad es que es muy importante.

▲ **El presidente López Obrador designó a Leticia Ramírez Amaya (centro) en sustitución de Delfina Gómez Álvarez. Foto María Luisa Severiano**



